

De sol a sol

AL VUELO

que cantemos a la primavera y a sus pompas, ni que digamos que los árboles se cubren de verdor, ni que hagamos toda clase de juegos malavares con la palabra y con las frases para congratularnos con la deliciosa estación del año, esta buena señora se llama Andana, y por más veces que la damos no aparece por parte alguna, sin que nadie sepa dónde se esconde ni lo que está haciendo, ni cuándo se va a decidir a venir a visitarnos. Asoma un día un poco por oriente, nos da la dedada de miel, como suele decirse, y cuando nos relamemos de gusto, las cañas se vuelven lanzas y por occidente aparecen negros mbarrones preñados de agua, y descarga de nuevo la tormenta y comienzan los chaparrones y volvemos a las andadas, como si nos encontrásemos en pleno diciembre. Nos contentamos con decir: ¡Esto es ya mucho lover!... y seguimos mojándonos hasta que llegue San Juan, a juzgar por como se van poniendo las cosas.

Después del exordio de rigor, descendemos al terreno de los sucesos y acontecimientos, para decir que ayer hubo también un ahogado en el Urumea, aunque por esta vez la víctima ha sido un pobre trabajador y en el cumplimiento de su obligación.

Por lo demás, no ha ocurrido nada de particular, ni en la sesión del Ayuntamiento —verdad es que no asistió el señor Caballero—, donde se trataron asuntos de trámite, y no pasó nada; es decir, como pasar, pasaron todos los asuntos.

En los cines se siguen exhibiendo películas preciosas, admirablemente filmadas, que causan el asombro y la admiración de los numerosos amateurs que tiene el espectáculo.

En el Victoria Eugenia se ha estrenado, con aplauso, la opereta "La bayadera", que ha sido presentada con gran lujo, y hoy se estrenará "La niña de nieve". Como puede verse, salimos a estreno diario. ¡Qué más se puede apetecer!

Y hay que hacer punto por fuerza mayor, porque no hay más asuntos que enumerar. ASORDEP.

En el Salón Miramar

Ante el estreno de "En las ruinas de Reims"

INTERESANTE PROGRAMA MUSICAL

La notabilísima orquesta que dirige el estudioso y entusiasta pianista Martín Barriola, ha querido contribuir a dar el mayor realce posible al magno acontecimiento cinematográfico que tendrá lugar el próximo lunes, en el Salón Miramar, con motivo del estreno de la gran película "En las ruinas de Reims". Y, al efecto, anuncia para ese día un interesantísimo programa musical. En él figuran notables composiciones musicales, alternando con algunas piezas ligeras, frívolas, hoy en boga. Entre las primeras sobresale la pantomima de "Las Golondrinas", esa inspiradísima y bella página musical del llorado Usandizaga.

Hé aquí el programa completo que la orquesta ha de ejecutar durante la proyección de "En las ruinas de Reims": "Triana", pasodoble, Lope; "Geddy-Way", fox-trot, Sterling; "Las Golondrinas", pantomima, Usandizaga; "Ojos negros", tango, Greco; "Los saltimbanquis", fantasía, Ganne; "Serenata Dody", Marcueri; "Marcha militar", Schubert.

Como se ve, es un programa musical que ha de agradar a todos.

Por otra parte, el estreno de "En las ruinas de Reims" ha despertado una enorme expectación. Entre el público, que se ha percatado de la importancia y valía de esta grandiosa producción cinematográfica, hay verdadera ansiedad y curiosidad por ver la admirable cinta que tan colosalmente interpretan la bellísima Corinne Griffith y el formidable actor Frank Mayo.

Creemos sinceramente que la nueva película ha de obtener un éxito caluroso y definitivo, ya que se trata de una cinta de verdadera emoción. "En las ruinas de Reims", el grandioso drama pasional, es, sin duda alguna, la cinta más vigorosa, profunda y de mayor intensidad dramática hasta ahora impresionada. Con objeto de evitar aglomeraciones y dar facilidades al público, la Empresa advierte que desde hoy se admiten encargos de localidades.

"EL ARABE"

El martes, día de moda, se estrena otra película extraordinaria. Titúlase "El árabe", y le interpretan Alice Terry y Ramón Navarro.

La nueva cinta está admirablemente confeccionada, como era de esperar tratándose de la persona que ha ejercido la impresión: Rex Ingram. El asunto ha de captivar la atención de todos: las primeras partes, dedicadas casi por completo a describir las costumbres de los moros, son de un interés extraordinario. Y la interpretación no admite el menor reproche; la intervención de la bella Alice Terry y del notable actor español Ramón Navarro, no puede ser más afortunada.

EL ESTRENO DE HOY

Hoy se estrena la notable cinta "Un grillo en el desierto", genial creación del gran artista Marco. "Un grillo en el desierto" se basa en un asunto de circo y resulta ameno en extremo.

Santorial

Día 25. sábado.—Santos Marcos, Esteban, Aniano, Herminio y Hermógenes.

Sol, sale a las 5 h. y 14 m. y se pone a las 7 h. y 2 m.

Cuarto creciente, el 1.º de Mayo, en Leo.

Viajes

Ha salido para Pamplona el diputado provincial don Cesar Balmaseda.

—Ha regresado de Pamplona nuestro querido amigo el notable abogado don Ignacio Usandizaga.

—Para París y Londres ha salido don Luis M. Lafont.

—Ha pasado para Bilbao el embajador de España en Londres, don Alfonso Merry del Val.

L'ELEGANCE

Fábrica de impermeables y gabardinas. Place de la République. — HENDAYE

—De paso para Londres ha estado en ésta unas horas, don Esteban Allende, procedente de Bilbao, y para Lovalna el teniente alcalde de Madrid señor Fuentes Pila.

—Con dirección a Escocia han pasado las señoritas bilbaínas de Solís.

—Ha pasado para Irún el director del ferrocarril del Bidasoa, don León Mourgues.

—Ha pasado de Bilbao para Pamplona, don Juan Romero.

—De Biarritz para Madrid, ha pasado la señorita Pilar Alvarez Calderón.

Mezclilla

Restablecimiento.—Se encuentra restablecida de su indisposición, la bellísima señora de don Juan Urrutia, nacida Adelita Malagón.

Letras de luto

Después de celebrado a las diez de la mañana de ayer, en la parroquia de San Ignacio, el funeral en sufragio del alma del señor don José Ibáñez y Abando, fué conducido al cementerio de Polloe su cadáver, seguido de numeroso acompañamiento de deudos y amigos y coasociados a la industria de la carbonería, a la cual se dedicaba el finado.

Repetimos nuestro sentido pésame a la familia doliente.

—En la iglesia parroquial de Santa María, de Tolosa, se celebraron a las diez de la mañana de ayer solemnes funerales por el eterno descanso del alma del señor don Pedro Huarte y Ardaín, y a continuación se verificó la conducción del cadáver al cementerio de dicha villa.

A ambos actos se asoció la mayoría del vecindario, resultando una manifestación expresiva de duelo y sentimiento que se rindió a quien supo captarse generales simpatías con su bondad y excepcionales prendas personales.

Reiteramos a la apreciable y afligida familia del finado el envío de nuestro sentido pésame.

Ateneo Guipuzcoano

El último festival de Arte

Como anunciáramos el miércoles, el sexto Festival de Arte, que se verificará en el paraninfo el día 29 del corriente, será, indudablemente, uno de los más interesantes que se han celebrado aquí.

El artista Grandjany viene precedido de una gran fama, hasta el punto de que la Prensa de los Estados Unidos, Alemania, Inglaterra y Francia le proclama el mejor artista del mundo. Realmente, aquí hemos tenido pocas ocasiones de escuchar a virtuosos de tan soñador instrumento como es el arpa.

Las fotografías de los admirables artistas que actuarán en este festival, que son la cantante Mlle. Grey, Le Roy y Grandjany, están expuestas en el establecimiento "Derby".

Los señores socios y familias que aún no tengan las indispensables tarjetas de entrada para este concierto, deberán solicitarlas en la secretaría del Ateneo (Avenida, 12, primero), de cinco a nueve de la noche.

Toda la correspondencia literaria de este diario debe dirigirse a nombre de nuestro Director, al apartado de Correos número 44

La pelota

EN EL MODERNO

El debut del excelente pelista Villaro II hizo que al frontón acudiera ayer tarde numeroso público.

Jugaron a primera hora el debutante y Badiola, colorados, contra Nervión y Quintana II, azules.

El encuentro, que fué muy bueno en conjunto, tuvo dos fases; la primera de mucho interés y la segunda de verdadera emoción.

Al principio salieron por delante los azules, pese a los esfuerzos de los colorados. Al final de la segunda decena hubo tres empates y nuevamente pasaron a dominar los azules, siquiera la ventaja no fuera nunca superior a la de dos ó tres "quinces".

La tercera decena fué más movida, pues Quintana afojó y Villaro II se afianzó; pero a pesar de ello no hubo empates hasta el tanto 45.

La lucha en estos momentos se hizo emocionante y los contendientes se igualaron tres veces más, la última en el tanto 48.

Los dos últimos tantos y con ellos el partido, los ganaron seguidos Nervión y Quintana.

La actuación del debutante Villaro fué magnífica y satisfizo a los aficionados.

En segundo término contendieron Gorrochategui y Villaro I, colorados, con los hermanos Quintana III y IV.

El encuentro careció de interés, pues desde el primer momento se impulsieron los hermanos, que ganaron de "calle" el partido.

Los vencidos quedaron en 35 tantos para los 50.

EN MADRID

Jai-Alai.—Jugaron Echániz y Berolegui, encarnados, contra Irigoyen y Tocolo, azules.

El partido fué muy competido hasta el tanto 30, en el que se registró la última igualdad. Luego, los rojos dieron pruebas de fatiga y esta circunstancia fué aprovechada por Irigoyen y Tocolo, que ganaron de "calle".

Echániz y Berolegui quedaron en 35 tantos para los 50.

Sociedad Anónima Hidroeléctrica Ibérica Bilbao

SORTEO DE OBLIGACIONES Y PAGO DE CUPONES

En el sorteo celebrado ayer ante el Notario don Francisco de Santiago y Marín, en cumplimiento de lo estipulado en las escrituras de emisión de obligaciones hipotecarias de esta Sociedad, resultaron amortizadas las siguientes:

PRIMERA EMISION (1906)
270/2; 276/9; 340/9; 1.040; 1.737/9; 2.400/9; 3.980; 4.270/9; 4.782/89; 6.440/9; 6.780/9; 6.700/9; 6.930/9; 6.680/9; 8.800/9; 8.850; 9.570/9; 10.880/9; 11.480/9; 11.380/9; 12.240/9, inclusive.

SEGUNDA EMISION (1915)
14.290/9; 16.540/9; 17.080/9; 19.470/9; 19.720/9; 20.740/9; 21.210/9; 22.280/9, inclusive.

El pago de las mencionadas obligaciones amortizadas, así como el de los intereses correspondientes al semestre que vence el 30 del corriente, se hará efectivo desde el día primero de Mayo próximo por el Banco de Vizcaya, contra cupones números 38 y 20, respectivamente, previa deducción de los impuestos vigentes.

Bilbao, 24 de Abril de 1925.—El secretario general, JUAN ANTONIO HERRAN.

Sociedad Minera de Berástegui

Se admiten proposiciones de compra de todas las pertenencias mineras de esta Sociedad, radicantes en término de Berástegui (Guipúzcoa), dos hornos de calcinación y demás elementos de explotación. Asimismo una casa vivienda, debiendo presentarse las propuestas antes del 1.º de Junio próximo en Bilbao, calle de la Ribera, núm. 18, primero, reservándose la Sociedad el derecho a rechazarlas todas ó admitir la que más le convenga.

Bilbao, 4 de Abril de 1925.

Gran liquidación

La Casa Royal liquida todas sus existencias por cesación de comercio, a precios más baratos que el coste.

Se traspasa dicho local con 6 sin existencias.

3, IDIAQUEZ, 3

Metales

La casa más surtida en chapas, barras, alambres, etc., de cobre y latón, aluminio, metal blanco (alpaca), estafío, soportes, aceros calibrados, clavito de latón para zapatero, etc.

GUILLERMO PRADERA. - BILBAO. Apartado 107.

Almacenes: Bertandona 8/10. Sucursal en Barcelona: Cortes. 674/7

TEATRO

VICTORIA EUGENIA

Compañía de opereta y zarzuela

Haro-Ballester

Funciones para hoy, 25 de Abril

YARDE: A las seis y media NOCHE: A las diez y media

GRANDIOSO ESTRENO de la leyenda escénica en dos actos y tres cuadros de Prada y Aurelio, música del maestro Muguernza titulada

La niña de nieve

wiki wiki



Marca Registrada

EL ÚNICO TINTE DOMESTICO

DE EXCELENTES RESULTADOS

Toda señora que vele por la economía doméstica debe ser su propia tintorera.—El empleo del tinte WIKI es sumamente sencillo, y el contenido de un solo paquete rinde hasta 500 gramos de seda, lana, algodón u otro cualquier tejido, y los colores son sólidos e inalterables.

¡Extenso surtido de colores!

De venta en todas las Farmacias y Droguerías

Concesionario para España
ERNESTO GÖNNEL

Atocha, 159/161 MADRID Apartado 7.006

Precio del sobre: 75 cts.